

## Protokolleintrag vom 04.07.2001

Von Elisabeth Makwana-Boss (SP) und 3 M. ist am 4.7.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob und wie auf dem Abschnitt der Hagenholzstrasse zwischen Zivilschutzzentrum und Thurgauerstrasse eine Busspur eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die Busse der Linie 45 bleiben morgens und abends während der Stosszeit, sowie während den immer häufiger stattfindenden Veranstaltungen in der Messe Zürich und im Hallenstadion, regelmässig im Stau stecken.

Mit der Einrichtung einer separaten Busspur können die Busse bei grossem Verkehrsaufkommen wieder fahrplanmässig verkehren, und so der Bevölkerung des Quartiers Auzelg, sowie den ArbeitnehmerInnen des ERZ, des Zivilschutzentrums und des Gewerbezentrum Au, den Anschluss an Tram und S-Bahn in Oerlikon gewährleisten.